

7月は、梅雨前線の影響で大雨が続き、農作物の生育に大きな影響が出ています。山岳観光なども影響で減少傾向です。

今年の修学旅行を受け入れた宿泊関係者からは、「児童生徒の減少による宿泊延べ人数の減少を痛切に感じた」と今後の観光動向が課題となっている。

新聞報道でも人口の動態について現状が伝えられているが、今後抱えるだろう切実な産業不安を増長しているのだろう。

4月には、総務省より昨年10月1日時点での人口割合で示す高齢化率

フリー便風 (現場)からの風

宮田守男

どが魅力の大北地域に晴れ間が続いていると切実な声が聞こえてくる。

今年の修学旅行を受け入れた宿泊関係者から

1万1千人減少など40都道府県。1月1日現在の住民基本台帳によ

は、前年より17万人減少した157万人、36年連続の減少。

減少に関する数値報道は、今後避けられないだろう切実な産業現場への影響を直視しながら論議が聞こえてこないのも、観光関係者の不安を増長しているのだろう。

7月は、梅雨前線の影響で大雨が続き、農作物をはじめ農産物の生育に大きな影響が出ています。山岳観光なども影響で減少傾向です。

現場を直視して行動する大切さについて考えてみませんか

過去最高の27・17%に達し、出生数は10万人を超えて、65歳以上の割合は

道は、今後避けられない地域の問題と捉え、取り組む現場に出合った。

私の住む森上集落も、高齢化や少子化を感じる地域だ。毎年7月下旬に実施する地区のリクレーションと

親睦会。マレットゴルフで汗を流し、墓幹セントラ前での親睦会。

「単なる娯楽に終わらせたくない」との想いが強く伝わってくる。

この積み重ねが、明るい地域づくりに必要なと思う地域に住んでい

る幸せを感じた楽しい1日に感謝だ。

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事
白馬村森上)



地域防災訓練で多くの地域住民が参加して、ロープ技術に挑戦。地域を守る住民の力を高める。